

Ibagué, 11 de abril de 2025

Comunicado de prensa 547

Alcaldesa entregó dotación a la Policía y Juntas Combo 3 x 1 de la Alcaldía e Ibal pavimentará la deteriorada vía del barrio Ambalá

En este sector de la comuna Seis se hará el cambio total de la red de aguas lluvias, el mejoramiento del sistema de acueducto y, finalmente la malla vial.

Cientos de familias de la parte alta de la avenida Ambalá ven cómo se hace realidad un sueño largamente anhelado. Después de más de dos décadas de espera, la vía principal que conecta este importante corredor hacia el conjunto Alminar Samoa, será intervenida gracias al compromiso de la alcaldesa Johana Aranda, el IBAL y el apoyo de actores privados.

"Aquí es un trabajo articulado. vamos a darnos la mano y seguir transformando la malla vial. Yo quiero agradecerles a los tres constructores que levantaron la mano y dijeron que sí. Yo acá no vengo a prometerles, vengo a decirles que arrancamos las obras", mencionó la alcaldesa Johana Aranda.

La intervención no se limita a una pavimentación. Esta vez, las obras arrancan desde las bases: con el cambio total de la red de aguas lluvias, el mejoramiento del sistema de acueducto y, finalmente, una transformación de la malla vial que pondrá fin al polvo, los huecos y las dificultades de movilidad que por años afectaron a barrios como Ibagué 2.000, Los Ángeles, Bellavista, Juan Pablo II, conjuntos Alminar Samoa, Vizta, Altos de Ambalá y Carandu.

“Por más de 20 años esta vía ha sido solo pañitos de agua tibia, y no verdaderamente como debe ser. Los huecos acá son terrible, aquí bajan ríos completos de agua”, expresó Clemencia Gaitán, presidenta de la Urbanización Altos de Ambalá.

Este logro es un ejemplo de cómo el trabajo articulado entre gobierno, instituciones y comunidad puede generar resultados que cambian vidas. Desde la comuna 6, Ibagué sigue demostrando que cuando hay voluntad, sí se puede construir una ciudad para todos.